

## Hôtel de la Pointe, Doson

Une création de René Omnes,  
patron de l'Hôtel Teston à Haïphong et  
du Grand Hôtel de Doson.

Voir encadré

[www.entreprises-coloniales.fr/inde-indochine/Haiphong-Hotel\\_Teston.pdf](http://www.entreprises-coloniales.fr/inde-indochine/Haiphong-Hotel_Teston.pdf)

### Le déjeuner des Anciens Combattants (*L'Avenir du Tonkin*, 22 novembre 1938)

Dimanche à midi, les Anciens Combattants se sont réunis à l'Hôtel de la Pointe à Doson, le bel hôtel construit par Omnes, en un déjeuner présidé par M. le résident supérieur Châtel.

.....  
Le déjeuner, d'une cinquantaine de couverts, avec un menu de choix, servi par Omnes, se déroula dans une atmosphère des plus cordiales.

À l'heure du champagne, M. Boé prononça l'allocution suivante :

.....  
À l'issue de cette réunion, les convives, guidés par le général Goudouneix, se rendirent à la batterie de Doson où le capitaine Pideil, commandant la batterie, leur fit visiter les lieux et leur donna des explications détaillées sur le fonctionnement de ce dispositif de défense.

Après cette visite instructive, la plupart des anciens combattants se réunirent de nouveau au Grand Hôtel et, dans une intimité charmante, ils égrenèrent leurs anciens souvenirs et parlèrent des liens indissolubles unissant ceux qui ont vécu ensemble la grande tourmente. La réunion ne prit fin qu'à une heure tardive de la journée.

En somme, très belle manifestation des plus réussies dont il convient de féliciter tout particulièrement le camarade Omnes pour l'excellente organisation, l'excellent menu et le service impeccable de l'Hôtel de la Pointe.

---

### ENCART (*L'Avenir du Tonkin*, 22 décembre 1938)

À Doson — Le réveillon de NOËL 1938

Au Restaurant Dancing de la POINTE

Rendez vous au réveillon du 24 décembre 1938

Au RESTAURANT DANCING de la POINTE à Doson.

OMNES vous accueillerait vous, offrira la chance d'avoir l'un ou l'autre.

Retenez vos tables.

---

L'arbre de Noël de l'Hôtel de la Pointe

(*L'Avenir du Tonkin*, 23 décembre 1938)

M. Omnès, le sympathique propriétaire de la Pointe, est un grand ami des enfants. Pour l'inauguration de son nouvel établissement, il a voulu que les petits aient aussi leur part de joie, d'autant plus que Noël est leur fête.

Un riche arbre de Noël sera en conséquence planté à l'Hôtel de la Pointe et le 23 courant, à 17 heures, tous les enfants qui seront présents recevront des jouets et des friandises offerts gracieusement par l'ami Omnès.

Cette nouvelle ne manquera pas de remplir d'aise nos petits bambins qui apprécieront à sa juste valeur le geste plein de sollicitude du propriétaire de l'Hôtel de la Pointe. Ils auront une magnifique occasion de se réunir en nombre et, partant, de jaser et de se livrer à leurs ébats favoris...

---

### DOSON

#### La Noël à Doson

(*L'Avenir du Tonkin*, 27 décembre 1938)

Malgré le froid qui commençait à sévir, notre belle plage de Doson connut une affluence inusitée. L'exemple avait été d'ailleurs donné d'en haut car M. le résident supérieur Châtel n'avait il pas tenu à marquer son grand intérêt pour notre station balnéaire en y fêtant lui aussi la Noël ?

La messe de minuit eut lieu devant un concours imposant de fidèles. On remarquait M. le résident supérieur Châtel, M. l'amiral Le Bigot ; M. Thion de la Chaume, M. de Larrivière, M. Berjoan, etc.

Aussitôt la messe terminée, l'on se rendit au Pagodon et à l'Hôtel de la Pointe. Aux Roches Rouges, malgré qu'il n'y eût pas fête, un très grand nombre d'amis et de clients habituels de l'établissement n'avaient pas voulu passer ailleurs leur soirée.

À l'Hôtel de la Pointe, ce fut un grand réveillon. L'ami Omnès, son propriétaire, avait très judicieusement choisi le Noël pour inaugurer son nouvel établissement et il avait très bien fait les choses. La confection du menu et sa réalisation étaient autant de tours de force. Pendant le dîner, les deux artistes Hilda Marchal et Lyse d'Yvon enthousiasmèrent les convives par leurs danses originales et difficiles et leurs chants pétillant de gaieté et de malice. Elles obtinrent un très grand succès.

Après le dîner, voici le bal avec cotillons et orchestre Paulo Jazz Les couples tournoyèrent infatigablement jusqu'à... 7 heures du matin.

À 17 heures, eut lieu la distribution des jouets et friandises aux enfants. Aidé de M. Godelu, le sympathique propriétaire de la Pointe contenta les petits de son mieux et chacun en eut sa part.

Ajoutons en terminant que pendant toute la journée du dimanche se déroulèrent à Doson de nombreuses compétitions sportives, dont la course cycliste Hanoï-Doson et une partie de hockey entre les deux équipes féminines de Hanoï et de Kiên-an. Nous ne voudrions pas nous étendre là dessus, le sport ayant assez fait parler de lui au Tonkin !!!

---

### Publicité

(*Chantecler* (Hanoï), 28 décembre 1939, p. 7)

**LA MERVEILLEUSE PLAGE**  
**DOSON**  
**GRAND HOTEL (Tél. 0.04)**  
*Sa magnifique terrasse sur la mer*  
**Chambres avec tout confort**

**ALLEZ FAIRE UNE CURE DE SANTÉ  
à l'Hôtel de la Pointe**

Cuisine réputée — Produits de la mer

Splendide panorama — Air vivifiant

Le régal des yeux, avec celui de l'estomac

Profitez des journées ensoleillées d'automne

**ALLEZ Y PASSER VOS DIMANCHES**

DOSON  
GRAND HÔTEL  
HÔTEL DE LA POINTE